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„3G-Rule“ when visiting City-Administration 
 
Leverkusen’s City-Administration introduced the so-called „3G-Rule“ for visitors. This 
means citizens will have to prove their status of immunity (vaccination against or 
recovery from Covid-19) or a negative test result when entering administration-buil-
dings. A rapid-test must not be older than 24 hours, a PCR-Test not older than 48 
hours.  
 
You can find the press release here: https://www.presse-service.de/public/Sin-
gle.aspx?iid=1088695 . 
 
 
 
 
 
3G-Regel beim Besuch der Stadtverwaltung Leverkusen 
 
Beim Besuch der Stadtverwaltung Leverkusen gilt ab sofort die sogenannte 3G-Regel. 
Das bedeutet, dass Bürgerinnen und Bürger zum Betreten der Verwaltungsgebäude 
verpflichtet sind, ihre Immunisierung (durch Impfung oder Genesung) gegen das 
Corona-Virus nachzuweisen. Wenn noch keine Immunisierung besteht, muss der 
Nachweis über einen negativen Corona-Test vorgelegt werden. Dabei darf das Test-
ergebnis bei einem Schnelltest nicht älter als 24 Stunden sein, bei einem PCR-Test 
nicht älter als 48 Stunden. 
 
Die Pressemitteilung der Stadt Leverkusen finden Sie hier: https://www.presse-ser-
vice.de/public/Single.aspx?iid=1088695  
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